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国際会長主題 ........................................................... 「Let Your Shine」 

アジア太平洋地域会長主題........................ 「Be the light for change」 

東日本区理事主題 ................ 「未来のために今、学びと気づきを！」 

関東東部部長方針 .................... 「親睦を糧に、クラブライフの充実」 

茨城クラブ会長主題 ..........................................................「原点回帰」 
 

IBARAKI YMCA, 24-7 HIGASHIARAI TSUKUBA IBRAKI Japan. Phone. (029) 852-4128 

THE Y’S MEN’S CLUB OF 

ＩＢＡＲＡＫＩ 
CHARTERED 2006 

☆今月の聖句☆ 

あなたがたの父が憐れみ深いよう
に、あなたがたも憐れみ深い者とな
りなさい。 

（ルカによる福音書 6 章 36 節） 

「評価」 

強調月間テーマ 

「夢」 

茨城 YMCA 石戸谷 萌(ピーモリーダー) 

2019 年 8 月に茨城 YMCA に入職しました。石戸谷 萌（ピ

ーモ）です。よろしくお願いいたします。現在、みどりの

センター本館にて、ひかりの子みらいを担当しています。

1 年目は東新井の学童保育に携わり、そこから 3 年間は茨

城 YMCA 幼保園を担当しておりました。今年の 4 月から

新しい環境、ひかりの子みらいで支援させていただいてお

ります。 

これまでも小さい子と関わることが多かったため、ひかり

の子みらいでも最初の段階で、小学生に対する声掛けの仕

方や、1 人 1 人の子どもとの距離感や接し方、リーダーネ

ームを覚えてもらう等、日々一生懸命になりながら頑張り

ました。2 週間ほど経つと、ほとんどの子ども達に「ピー

モ」と呼んでもらえるようになりました。子ども達にリー

ダーネームを認知してもらえた時には、とても嬉しかった

ことを覚えています。その中で、子ども達のひとりひとり

と、毎日楽しく関わって行くことが楽しみとなりました。

今は子ども達の笑顔が原動力となり、毎日がとても充実し

ております。4 月から新しい環境 

になったことから、ときどき間違 

えてしまったり、また新たに覚え 

ることも多くあったり、まだまだ 

緊張してしまうこともあります。 

分からなかったり不安なことがあ 

ったりしたときには、同じ場にい 

るリーダーにすぐに聞くというこ 

とを忘れないで頑張っていきたい 

と思っています。ただ子どもと接 

＜例会プログラム＞ 
と き：2023 年 8 月 4 日(金) 

19:00～21:00(最大) 

と こ ろ：筑波学園教会礼拝堂 

zoom によるハイブリッド開催 

zoom によるリモート開催 

司 会：熊谷光彦 

開会挨拶と点鐘：熊谷光彦 

ワイズソング：（リモート開催時はスキップ） 

ワイズ信条：（リモート開催時はスキップ） 

１、自分を愛するように隣人を愛そう 

１、青少年のために YMCA に尽くそう 

１、世界的視野をもって 

国際親善をはかろう 

１、義務を果たしてこそ 

権利が生ずることをさとろう 

１、会合には出席第一 

社会には奉仕第一を旨としよう 

今月の聖句・祈祷：熊谷光彦 

協議：入会式計画、部長訪問準備 他 

ハッピーバースデイ＆ 

おめでとう結婚記念日： 

スマイル：（リモート開催時はスキップ） 

茨城ＹＭＣＡ報告：和田賢一 

次回例会案内：熊谷光彦 

閉会挨拶と点鐘：熊谷光彦 
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【例会報告】 

7 月の新年度最初の例会は、7 日(金)19：00 か

ら zoom によるオンラインにて開催しました。 

まだ決まっていなかった新年度の茨城クラブ

主題を決定しました。クラブを取り巻く状況や各

メンバーの思いを共有して、今年度の主題を「原

点回帰」としました。ワイズメンズクラブは誰の

ためにあるのか、どんな動機で各メンバーがワイ

ズメンズクラブの活動をはじめたのか、もう一度

思い返して、それを具体的な行動につなげていこ

う、という思いを込めました。たとえ全体の方針

とはズレが生じようとも、常に自分たちの活動を

見直し、思いがぶれていないか、活動の意味を問

い直し、それらをお互いに話し合える関係であり

たいと考えております。 

その後は、8 月に 4 年ぶりに開催予定の「まつ

りつくば」や、秋のバザー、コロナ前の規模に戻

して 11 月に開催予定の「チャリティーラン」に

ついて、そして部長訪問の 9 月例会で予定してい

る入会式について日時や内容の確認をしました。 

（書記 村田） 

 

【関東東部 第 1 回評議会】 
 

新年度第 1 回の評議会が、7 月 29 日(土)午後 1

時 30 分から 4 時 30 分まで、東京都江東区東陽

の東京 YMCA 東陽町コミュニティーセンターを

会場に行われました。茨城クラブからは会長（熊

谷）と会計（柳瀬）が出席いたしました。各クラ

ブから新年度のテーマの発表があり、それぞれ健

闘を誓いあいました。 

終了後はいつものように懇親会に移動し、酌み

交わしながらホンネを語り合いました。 

隅田川花火のため浴衣姿で歩く人々の多い中、

帰路につきました。 

（会長 熊谷） 
 

【事務報告】 
 

会計報告（7 月 8 日～8 月 4 日） 
前月繰越金·········································· ￥81,115- 

次月へ繰越·········································· ￥81,115- 

会員のみなさまにおかれましては、会費の前納

にご協力を賜りたく願います。 

（会計 柳瀬） 
 

【茨城 YMCA 報告】 
 
7 月の報告 
3 日 早天祈祷会 

3 日 主任会 

4 日 二葉こども園プール指導 

5 日 キャンプ担当者会 

6 日 二葉こども園プール指導 

6 日 チャリティーラン委員会 

7 日 オリーブ園保育参観 

8 日 小学生デイキャンプクラブ 

8 日 つくわいクラブ 

9 日 障がい児者自立支援 

9 日 たんぽぽクラブ 

11 日 二葉こども園プール指導 

12 日 デイキャンプクラブ担当者会 

12 日 学童研修 

するだけでなく、子ども達と関わる上で必要な

ことを良く考えながら、日々の保育を大切にし

ていきたいと思います。 

まだまだ未熟で、分からないことも多くありま

すが、主任リーダーをはじめ、その他のリーダー

たちの指導の仕方や、子ども達に対する声掛け

の仕方を参考にしたり、指導を頂いたりしなが

ら、子ども達に毎日の生活が楽しいと思っても

らえるように、頑張っていきたいと思います。改

めて、よろしくお願いいたします。 

7 月例会(オンライン開催)出席状況 
会員:3 名(稲本、熊谷、和田)、スタッフ:1 名（伊

藤）、リーダー:0 名、ゲスト:0 名、出席総数:4 名、

在籍者会員数:8 名、会員出席率:38％ 
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13 日 職員礼拝・職員会 

15 日 4・5 歳児デイキャンプクラブ 

15 日 わんぱくクラブ 

16 日 中高生デイキャンプクラブ 

16 日 ユースクラブ 

20 日 幼保園保育参観 

21 日 二葉こども園白組キャンプ指導者派遣 

21 日～ サマースクール開始 

21～25 日 野尻キャンプ 

22 日 幼保園体験入園 
  
8 月の予定 
5 日～6 日 プレキャンプ 

10 日～11 日 チャレンジキッズキャンプ 

11 日～13 日 ＡＬＬユースキャンプ 

20 日～24 日 ダイナミックサマーキャンプ 

25 日～26 日 まつりつくば 

（連絡主事 和田） 
 

【編集後記】 

7 月はえらく猛暑でした。地球沸騰化などとも

言われています。環境保全に対するわが国の取

り組みはまだまだ遅れているとも言われていま

す。4 年ぶりにお祭りや各種イベントなども

Covid-19 以前と変わらない開催となり、都会も

地方も賑わいを取り戻したように見えますが、

「こんな（気候になる）はずじゃなかった」とな

る前に、わたしたちはまだやれることがあるの

かもしれません。また、社会が正常化したもの

の、技術継承がうまく進まなかったり、人手不

足（特に若者の）にあえいでいたりで、地域にお

いて夏のイベントを復活させることができなか

ったという話もよく聞きます。地球資源と同じ

で、わたしたちは人的資源も費消しつくしてし

まったのかもしれません。 

本当に大切にすべきものはなにか、そのために

は犠牲にしたり、簡略化して負担のないように

できる部分が残っていないか、やはり待ったな

しで見直すべき時がきているのだと思います。

それはワイズとて例

外ではないでしょう。

私の茨城クラブ書記

も気づけば 8 年目に

入ります。今まで以

上に歯に衣着せず発

信していこうと思い

ます。 

（書記 村田） 
   

茨城クラブ会長 5 年目に突入しました。先日参

加した評議会では、「茨城クラブ」と呼ばれると

ころ「熊谷クラブ」と呼ばれてしまい、焦りまし

た（私物化しているつもりはないのですが…）。 

さて、今年の夏は

猛暑が続いていま

す。連日 35℃を超

えるので、趣味の

サイクリングに出

かけるときに走行

距離を安全のため

いつもの半分程度

（片道30kmまで）

にして、コースも

コンビニがいくつ

かあるルートに設

定しています。 

まだやりたいこ

と、続けたいこと

がいくつか残って

いますので、今年の夏にどこかの山道で倒れて

いるのを発見される…というふうには、なりた

くありませんので。 

（会長 熊谷） 

 
  

 

銀座の秋田料理専門店にいきました 


